

Antrag Fraktion Bürgerliche Mitte: Tempo 30 in Inningen – Ausweitung in der Bobinger Straße

Eingereicht am: 28.10.2025 15:56

Initiator: Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg

Beschlussvorschlag

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

aufgrund von Bürgerhinweisen sowie aus Sicherheitsgründen, insbesondere zum Schutz der Schulkinder, stellen wir folgenden Antrag auf Ausweitung der Tempo-30-Regelung in Inningen:

- In der Bobinger Straße in Inningen soll die bestehende Tempo-30-Zone von der Ampel an der Bergheimer Straße bis zur Kreuzung bei Ferrozell ausgeweitet werden. Ziel ist es, die Schulwegsicherheit zu verbessern und den Lückenschluss zum bisherigen Teilstück mit bestehender Tempo-30-Regelung herzustellen.

Sachverhalt

Viele Kinder, die westlich der Bobinger Straße sowie nördlich und südlich der Bergheimer Straße wohnen – einschließlich der Fuchssiedlung – müssen auf ihrem Schulweg an der Ampel Bobinger Straße / Bergheimer Straße die stark befahrene Staatsstraße 2035 überqueren.

Eine Reduzierung der zulässigen Geschwindigkeit im Bereich dieser Ampel würde somit wesentlich zur Sicherheit der Schulkinder beitragen.

Derzeit gilt zwischen der Ampel Theodor-Sachs-Straße / Bobinger Straße und der folgenden Kurve Tempo 30. In Fahrtrichtung Süden dürfen Autofahrer jedoch ab dort wieder beschleunigen, bis sie die Ampel an der Bergheimer Straße erreichen. Diese Lücke in der Geschwindigkeitsbegrenzung sollte geschlossen werden, um eine durchgehend sichere Verkehrsführung zu gewährleisten.

In der Gegenrichtung – also von Bobingen kommend – müssen Autofahrer erst an der Einmündung der Hohenstaufenstraße ihre Geschwindigkeit reduzieren. Dies birgt besondere Gefahren für Radfahrer. Durch die bauliche Situation (eine Kurve und ein Gebäude, das die Sicht verdeckt) haben Autofahrer keinen klaren Einblick auf den weiteren Straßenverlauf.

Um die Verkehrssicherheit – insbesondere für Radfahrer und Schulkinder – zu erhöhen, sollte daher auch auf der Ostseite der Bobinger Straße zwischen der Hohenstaufenstraße und der Ampel an der Bergheimer Straße eine Geschwindigkeitsbegrenzung eingeführt werden.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

Keine

Einreicher: Frau Kleber, Petra